

Tanzkorps Kölner 12heinveilchen e.U.

News Dezember 2023



Weihnachtsfeier

Stimmungsvoll den Keller gerockt

Unsere diesjährige Weihnachtsfeier haben wir im Brauhauskeller in Nippes gefeiert. Nach den traditionellen Programmpunkten der hospitierenden Rheinveilchen und einer Weihnachtsgeschichte mit vielen Highlights vom Nikolaus, haben wir das Buffet ausgiebig geplündert.

Ganz besonders hat es uns gefreut, dass wir mit Rainer und Angelika Tuchscherer, Marcus Buckenmaier (unser Bucki), Oliver Schink, Norbert Schneider, Frank Pliquett, Hans Hillmann und Benedikt Hornung ganz besondere Ehrengäste unserer Braunsfelder begrüßen durften.

Gemeinsam hatten wir eine unvergessliche Weihnachtsfeier!



Übernahme Joode Lade

Mariechen, Zapf!



Wir haben uns die Weihnachtspause besonders versüßt. In Zusammenarbeit mit unserem Sponsor Gaffel Brauerei und dem Joode Lade haben wir unter anderem mit unseren Braunsfeldern, den Hellige Knäächte un Mägde, den Lyskircher Hellige Knäächte un Mägden, den Rezagshusaren, der Luftflotte, der KG Müllemer Junge, den Altstädtern, Jan von Werthern und den blauen Funken einen schönen Abend verbracht. In verschiedenen Schichten haben wir vor der Tür als Security, am DJ-Pult und hinter der Theke geschuftet. Es war ein sehr lustiger und schöner Abend, den wir sehr gerne wiederholen wollen! Danke an Gaffel und den Joode Lade für diese großartige Möglichkeit.

Vorsession Rückblick

So darf es weiter gehen und die Session kann kommen

Die Vorsession hatte besonders viele Highlights! Neben einem fantastischen Sessionsauftakt im Pullman bei unseren Braunsfeldern am 11.11. durften wir viele wunderbare Auftritte genießen. Unser diesjähriger Family & Friends- Abend war wie immer etwas ganz Besonderes für unsere Pänz vum Rhing und den Großen. Klein und Groß gemeinsam zu präsentieren erfüllt uns alle mit Stolz. Unsere Trainingshalle füllt sich mit all unseren liebsten Menschen und wir dürfen



zeigen, was wir das ganze Jahr über gelernt haben. Auch im Anschluss mit allen noch gemütlich ein Würstchen zu Essen und beisammen zu sein, macht diesen Tag ganz besonders. Der Rest der Vorsession war dieses Jahr weit gestreut – von Holt, über Belgien ins Sartory zum Vorstellabend des Stammtisch Kölner Karnevalisten! Außerdem durften wir bei der Verabschiedung des Literaten der 1. Große KG Sieglar ein Abschiedstänzchen aufs Parkett legen. Dieser Auftritt war besonders emotional, da wir mit der KG sehr verbunden sind.

Kasalla Geheimkonzert Überraschung auch für uns

Teil des Geheimkonzertes von Kasalla sein zu dürfen hat uns ganz besonders gefreut! Denn selbst für uns war erst kurz vor dem Auftritt klar, wo es für uns überhaupt hingeht. Die Band Kasalla war nicht geheim, sondern die Location. Außerdem waren wir als Vorprogramm nicht angekündigt und somit eine wei-



tere geheime Überraschung des Abends. Die Anreise zur Strassenkicker Base von Lukas Podolski traten wir somit ausnahmsweise in Zivil und mit den Kostümen unter der Jacke versteckt an. Es war für uns eine große Ehre in diesem außergewöhnlichen Rahmen unser tänzerischen Programm auf der Bühne zu präsentieren. Das anschließende Konzert haben wir uns selbstverständlich nicht entgehen lassen und gemeinsam mit den 300 Gästen in der Menge geschunkelt und ordentlich abgefeiert.

Alles Gute!

Wir wünschen euch allen einen gutes neues Jahr und freuen uns schon euch alle in der Session wiederzusehen!



0176-32016160 • info@koelner-rheinveilchen.de